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Aos vinte e oito dias do mês de agosto de dois mil e quatorze, às nove horas e trinta 

minutos, realizou-se a reunião ordinária do COMDEFU, na Casa dos Conselhos, situada a 

Rua Arthur Machado nº 553. Justificaram a ausência os conselheiros: Hélio Reis dos 

Santos, João Borges Cardoso, Florence Alves P. de Queiroz, Maria de Lourdes de 

Oliveira, Andreia C. Henrique. A presidente Liliane Martins deu início à reunião 

agradecendo a presença de todos. A Presidente solicita a inversão da pauta para que a 

mesma inicie com os informes que foi aprovado por unanimidade. O primeiro informe é 

sobre a renúncia da conselheira Marylin Cristiane Alves que por motivos pessoais 

apresentou ao conselho o pedido de afastamento. A presidente sugere que o conselho 

possa dar um tempo maior para Conselheira Marylin, por se tratar de uma pessoa 

comprometida com a causa e estar sempre presente. Os conselheiros aprovam tal 

sugestão e fica deliberado a permanência da mesma no conselho. Outro informe é sobre 

o pedido de prorrogação enviado a Promotora de Justiça Dra. Claudia, conforme oficio n] 

420 que reitera o oficio nº: 322 encaminhado anteriormente pela promotora que solicita 

relatório circunstanciado contendo a demanda atendida, reprimida e as dificuldades 

encontradas pelas instituições que atendem a pessoa com deficiência conforme discutido 

em reunião do dia 08/05/2014. A presidente informa que solicitou uma prorrogação no 

prazo devido ao fato que nem todas as instituições que estiveram presente na reunião 

encaminharam tais relatórios e que gostaria de informar também as mudanças no 

regimento mas que infelizmente essas alterações ainda está parada na SEDS. Informa 

ainda que a comissão elaborou as resoluções de inscrição mas que infelizmente não foi 

publicado porque precisa também de uma análise jurídica. O Conselheiro Flávio sugere 

que encaminhe essas resoluções e se necessário que façam uma extraordinária. 

Entregaram os relatórios a Associação Mineira de Equoterapia, Associação de Surdos de 

Uberaba, Fundação Gregorio F. Baremblit, APAE, Instituto de Cegos e Associação Dulce 

de Oliveira. Foi formada uma comissão para elaboração de um condensado contendo 

toda essas informações. A comissão foi formada pelos conselheiros: Weufale, Liliane, 



Josiane e Ana Maria do Carmo, a reunião foi marcada para o dia 02/09/2014 as 09h na 

Casa dos Conselhos. Item 3 – Esclarecimentos sobre a visita ao ICBC referente as 

denúncias do Sr. Heitor. A conselheira Elci informa que fez a visita no dia 12/08/2014 mas 

que infelizmente não compareceram nenhum outro conselheiro, esteve na instituição e 

não presenciou nenhuma das infrações denunciadas pelo Sr. Heitor, inclusive o senhor 

em questão é bem atendido e mora na instituição. A conselheira Elci sugere ainda que o 

conselho solicite a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social cópia do relatório de 

atendimento, pois conforme consta na denúncia do Senhor Heitor o mesmo já foi atendido 

pela SEDS mas que a Secretaria nada fez e após analise seja realizada outra visita com a 

presença de outros conselheiros. A Presidente também sugere que se for possível o 

Conselho encaminhe o Senhor Heitor para uma avaliação psicológica e para atendimento 

no Centro de Referência de Assistência Social devido ao fato que o mesmo já trouxe 

vários transtornos a este conselho e também ao ICBC e que a rede trabalhe em conjunto 

para melhor atendê-lo. Tais sugestões foram aprovadas por unanimidade pelos 

conselheiros presentes. A Presidente esclarece que é necessário eleger entre os 

conselheiros governamentais o 2º Secretário, devido ao fato que Senhor Evandro Batista 

não faz parte mais deste conselho, após explicações ficou eleita por unanimidade entre os 

conselheiros governamentais a Conselheira Michelle Paulina de Almeida como 2ª 

secretária do COMDEFU. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente reunião 

às 10:50, essa Ata foi redigida por mim Verediana Pereira de Freitas – Secretária 

Executiva do COMDEFU que, após lida será aprovada pelos conselheiros presentes: Ana 

Maria Silva do Carmo, Weufale Eustáquio Diniz, Josiane Fernandes Clementino de Araujo 

Costa, Liliane Martins, Paula Katiana Rodrigues Manuel, Pauliana Tavares Santos, Ana 

Maria Salatiel, Elci Rodrigues Amorim, Michelle Paulina de Almeida, Flávio Garcia de 

Morais. 


